

Wir danken herzlich

Für die überwältigende Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit, all die Umarmungen und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von

René Rüegg-Tanner

25. Juli 1929 – 20. Januar 2022

erfahren durften, sie haben uns tief berührt.

Besonders danken wir:

- Herr Pfarrer Ronald Herbig Weil, für die wunderschönen, persönlichen und einfühlsamen Abschiedsworte in der ref. Kirche in Richterswil.
- Dem Organisten Michael Barték und Bruno Syfrig für die nach unseren Wünschen gestaltete musikalische Umrahmung.
- Dem Personal des Alterszentrum Wisli für die liebevolle Betreuung.
- Allen Verwandten, Bekannten, Freunden, Nachbarn und allen, die René in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Danken möchten wir auch für die vielen persönlichen Karten, Blumen und Spenden.

Wir sind dankbar für die schöne Zeit, die wir miteinander verbringen durften.

Richterswil, im Februar 2022

Die Trauerfamilie